

PRESS RELEASE

COP28 Presidency Arrives at UN General Assembly to Consult and Advance Climate Action Plan; Climate Health First on the Agenda

- COP28 Presidency visits New York for UN General Assembly to advance its Action Agenda and consult with world leaders on delivering transformational change at COP28.
- Action Agenda provides a clear pathway for the international community to move from agreement to action and hope to keep 1.5C within reach.
- COP28 Presidency stresses the urgency of ensuring COP28 is a turning point, reminding audiences that the Global Stocktake has shown that urgent action is needed to deliver our common climate ambitions.
- COP28 President-Designate Dr. Sultan Al Jaber addresses world leaders and members from public and private sectors and civil society at a series of events to build momentum around the Action Agenda.
- Dr. Al Jaber outlines the Presidency's commitment to put health at the center of climate discussions alongside World Health Organization Director-General Dr. Tedros Ghebreyesus.
- COP28 President-Designate joined by wider Presidency to advance agenda across technology, private sector involvement, and nature-based solutions.

New York, 19 September, 2023: The COP28 Presidency arrived in New York for the UN General Assembly to advance its Action Agenda and consult with world leaders on how to deliver progress at COP28 in the UAE. Dr. Al Jaber used his first public intervention of the visit to raise the importance of putting health at the center of climate diplomacy and the need to mobilize investment for equitable, climate-resilient health systems.

Speaking against the backdrop of the United Nations General Assembly and New York Climate Week, alongside Dr. Tedros Ghebreyesus, Director-General of the World Health Organization (WHO) and Dr. Lazarus McCarthy Chakwera, President of Malawi, Dr. Al Jaber called on the international community to address the crucial connection between climate change and health. He said: "The connection between health and climate change

is evident, yet it has not been a specific focus of the COP process — until now. This must change.”

Climate health is a key part of the COP28 Presidency’s Action Agenda, under the pillar of focusing on lives and livelihoods. COP28 will host the first-ever Health Day and climate-health ministerial at a COP, which will be co-hosted by the WHO and several countries. During his remarks, Dr. Al Jaber thanked the country champions, Brazil, the UK, the USA, the Netherlands, Kenya, Fiji, India, Egypt, Sierra Leone, and Germany for their work to lead the climate health discussions at COP28. COP28 CEO Adnan Amin also addressed the event to emphasize the importance of health in the COP28 agenda in a fireside chat moderated by Dr. Vanessa Kerry, WHO Special Envoy for Climate Change and Health.

Dr. Al Jaber held further consultations and discussions with world leaders in New York designed to build momentum and agreement around the Presidency’s Action Agenda. The four key pillars of the Action Agenda include fast tracking a just and orderly energy transition, fixing climate finance, focusing on people, lives and livelihoods, and underpinning everything with full inclusivity.

Dr. Al Jaber consulted with world global leaders including Kenya’s President William Ruto, and Larry Fink, amongst others to discuss delivering solutions at COP28. He also addressed members of the Council on Foreign Relations along with H.E. Shamma and H.E. Razan Al Mubarak, where they presented and discussed the COP28 Action Agenda.

Dr. Al Jaber was accompanied by the wider COP28 Presidency team, including UN Youth Climate Champion H.E. Shamma Al Mazrui, UN Climate Change High-Level Champion H.E. Razan Al Mubarak COP28 Director-General, Ambassador Majid Al Suwaidi and COP28 CEO H.E. Adnan Amin.

COP28 Director-General, Ambassador Majid Al Suwaidi, spoke at the MIT Solve Challenges finals on how to fund and scale up climate technologies. The event brought together global investors, philanthropists, and other leaders to reveal the most promising tech-based solutions to the climate crisis.

Ambassador Al Suwaidi also addressed global CEOs as part of the Sustainable Markets Initiative on how the private sector can play a role in addressing climate change. The Initiative was launched by His Majesty King Charles III in 2020 and convenes global leaders to drive a sustainable energy transition. In both events Al Suwaidi raised the importance of private sector innovation, investment, and involvement at COP28 to deliver solutions across all climate pillars.

H.E. Razan Al Mubarak also attended events to raise the importance of nature-positive solutions. Speaking at the Nature Positive Hub, Al Mubarak launched a High-Level Champion-led paper on mobilizing private capital for nature to meet climate and nature goals which contains case studies and recommendations on delivery of private sector capital to deliver nature-based solutions.

The visit to New York coincides with New York Climate Week and the UN General Assembly where world leaders are convening to progress collective action on humanity’s greatest shared challenges, such as the climate crisis.

- ENDS -

Notes to Editors COP28 UAE:

- COP28 UAE will take place at Expo City Dubai from November 30-December 12, 2023. The Conference is expected to convene over 70,000 participants, including heads of state, government officials, international industry leaders, private sector representatives, academics, experts, youth, and non-state actors.
- As mandated by the Paris Climate Agreement, COP28 UAE will deliver the first ever Global Stocktake – a comprehensive evaluation of progress against climate goals.
- The UAE will lead a process for all parties to agree upon a clear roadmap to accelerate progress through a pragmatic global energy transition and a “leave no one behind” approach to inclusive climate action.”

خلال مشاركته باجتماعات الجمعية العامة للأمم المتحدة فريق رئاسة COP28 يبحث سبل دعم العمل المناخي ويؤكد الالتزام بوضع الصحة في مقدمة أولويات خطة عمل المؤتمر

- سلطان الجابر يلتقي رئيسي كينيا ومالاوي ويخاطب عدداً من قادة القطاعين الحكومي والخاص ومنظمات المجتمع المدني خلال مشاركاته ضمن سلسلة من الفعاليات لحشد التأييد والتوافق حول خطة عمل رئاسة COP28
- الرئيس المعين لـ COP28 يؤكد التزام المؤتمر بأن تكون الصحة في صميم المناقشات المناخية بالتعاون مع المدير العام لمنظمة الصحة العالمية
- رئاسة COP28 تشارك في اجتماعات الجمعية العامة للأمم المتحدة في نيويورك لحشد الدعم لخطة عملها والتشاور مع قادة العالم حول ضرورة تحقيق نقلة نوعية في العمل المناخي خلال COP28
- خطة عمل رئاسة المؤتمر تحدد مساراً واضحاً للمجتمع الدولي للانتقال من مرحلة المفاوضات والاتفاقات إلى العمل والتنفيذ للحفاظ على إمكانية تحقيق هدف 1.5 درجة مئوية
- رئاسة COP28 تؤكد ضرورة أن يكون المؤتمر نقطة تحول في العمل المناخي وتشير إلى نتائج الحصيلة العالمية التي أظهرت الحاجة الملحة لاتخاذ إجراءات عاجلة لتحقيق الطموحات المنشودة
- فريق رئاسة COP28 يركز على تعزيز خطة عمل المؤتمر عبر موضوعات التكنولوجيا، ومشاركة القطاع الخاص، والحلول القائمة على الطبيعة

نيويورك 19 سبتمبر 2023: أكد معالي الدكتور سلطان أحمد الجابر، وزير الصناعة والتكنولوجيا المتقدمة الرئيس المعين لمؤتمر الأطراف COP28، أنه تماشياً مع رؤية القيادة في دولة الإمارات، تركّز رئاسة المؤتمر خلال مشاركتها في اجتماعات الجمعية العامة للأمم المتحدة على وضع الصحة في صميم دبلوماسية المناخ، وتحفيز الاستثمارات الضرورية لبناء منظومة صحية عادلة ومرنة مناخياً تساهم في تحقيق نقلة نوعية وتقدم جوهري خلال COP28 يعود بالنفع على البشر وكوكب الأرض.

جاء ذلك خلال كلمته في جلسة نقاشية بعنوان: "يوم الصحة الأول من نوعه في مؤتمرات الأطراف: رؤية طموحة للعمل والمساواة والإشراف والمتابعة" أقيمت خلال اجتماعات الدورة الـ 78 للجمعية العامة للأمم المتحدة المنعقدة في مدينة نيويورك وأسبوع نيويورك للمناخ وحضرها فخامة الدكتور لازاروس مكارثي تشاكويرا، رئيس جمهورية مالابو، والدكتور تيدروس غيبريسوس أدهانوم، المدير العام لمنظمة الصحة العالمية.

وتمثل هذه الجلسة، التي أدارتها الدكتورة فانيسا كيري، المبعوثة الخاصة لمنظمة الصحة العالمية المعنية بتغير المناخ والصحة، أول فعالية عامة يشارك فيها معاليه ضمن أنشطة فريق رئاسة مؤتمر الأطراف COP28 الذي يحضر سلسلة من الفعاليات في نيويورك لحشد التأييد والدعم لخطة عمل رئاسة COP28 والتشاور مع قادة العالم حول ضرورة تحقيق نقلة نوعية في العمل المناخي، حيث أشار معاليه إلى أهمية معالجة الارتباط الوثيق بين تغير المناخ والصحة الذي لم يتم التركيز عليه في مؤتمرات الأطراف السابقة، مؤكداً ضرورة تغيير ذلك.

وأشاد معالي الدكتور سلطان الجابر، خلال الجلسة، بالجهود الرائدة للدول التي تتعاون مع رئاسة COP28 في إدارة المناقشات حول الصحة والمناخ خلال COP28 وهي البرازيل، والمملكة المتحدة، والولايات المتحدة الأمريكية، ومملكة هولندا، وجمهورية كينيا، وجمهورية فيجي، وجمهورية الهند، وجمهورية مصر العربية، وجمهورية سيراليون، وجمهورية ألمانيا الاتحادية. كما حضر سعادة عدنان أمين الرئيس التنفيذي

لمكتب COP28 فعالية حوارية ضمن الجلسة، أكد خلالها حرص رئاسة المؤتمر على وضع الصحة ضمن أولويات خطة عملها.

وأجرى معاليه العديد من اللقاءات والمناقشات مع عدد من القادة العالميين في نيويورك بهدف حشد التأييد والدعم لخطة عمل COP28 التي تقوم على أربع ركائز أساسية هي تسريع تحقيق انتقال منظم ومسؤول وعادل في قطاع الطاقة، وتطوير آليات التمويل المناخي، التركيز على الحفاظ على البشر وتحسين الحياة وسبل العيش، وضمان احتواء الجميع في المؤتمر.

وشملت هذه اللقاءات فخامة الدكتور ويليام ساموي روتو، رئيس جمهورية كينيا، ولاري فينك، الرئيس التنفيذي ورئيس مجلس إدارة شركة بلاك روك ومجموعة أخرى من المسؤولين الذين ناقش معهم سبل التوصل إلى الحلول المنشودة خلال COP28، كما استعرض معاليه إلى جانب معالي شما بنت سهيل المزروعى، وزيرة تنمية المجتمع رائدة المناخ للشباب في COP28، وسعادة رزان المبارك رائدة الأمم المتحدة للمناخ في COP28، خطة عمل COP28 مع عدد من أعضاء "مجلس العلاقات الخارجية"، الذي يُعدّ أحد أبرز مراكز البحوث المستقلة، ويهتم بالعلاقات والسياسات الخارجية للولايات المتحدة الأمريكية.

وضم فريق رئاسة COP28 المشارك في فعاليات نيويورك إلى جانب معالي الدكتور سلطان الجابر، ومعالي شما المزروعى، وسعادة رزان المبارك، كلاً من سعادة السفير ماجد السويدي، المدير العام والممثل الخاص لرئاسة دولة الإمارات للمؤتمر، وسعادة عدنان أمين، الرئيس التنفيذي لمكتب COP28.

وضمن جهودها لإبراز أهمية الحلول القائمة على الطبيعة في خطط العمل المناخي، حضرت سعادة رزان المبارك مجموعة من الفعاليات، حيث شاركت ضمن أسبوع نيويورك للمناخ في فعالية "Nature Positive Hub" التي أقامها تحالف "Nature4Climate" وهو تحالف يضم أكثر من 20 منظمة بيئية ويهدف للتركيز على الدور الذي تقوم به الطبيعة في استعادة توازن المناخ. وأطلقت سعادتها خلال الفعالية

بحثاً رفيع المستوى عن تحفيز رأس المال الخاص من أجل الطبيعة لتحقيق أهداف المناخ والطبيعة، ويحتوي هذا البحث على مجموعة من دراسات الحالة والتوصيات الخاصة بسبل توفير رأس مال القطاع الخاص لدعم الحلول القائمة على الطبيعة.

بدوره أشار سعادة السفير ماجد السويدي إلى سبل تمويل وتوسيع نطاق التقنيات الخاصة بمعالجة آثار تغير المناخ خلال مشاركته في فعالية "Solve Challenge Finals" التي أقامها معهد ماساتشوستس للتكنولوجيا ضمن أسبوع نيويورك للمناخ، وجمعت عدداً من المستثمرين العالميين ورواد العمل الخيري والإنساني وقادة القطاعات الاقتصادية للكشف عن أبرز الحلول التكنولوجية الواعدة لمواجهة تداعيات تغير المناخ والتحديات العالمية.

كما حضر سعادته أيضاً فعالية تابعة لتجمع "مبادرة الأسواق المستدامة" التي أطلقها جلالة الملك تشارلز الثالث، ملك المملكة المتحدة وأيرلندا الشمالية، في عام 2020، وتجمع قادة عالميين لقيادة الانتقال إلى مصادر الطاقة المستدامة.

وناقش سعادته خلال الفعالية مع مجموعة من الرؤساء التنفيذيين لعدد من الشركات سبل تفعيل دور القطاع الخاص في التصدي لتغير المناخ. كما ركز خلال مشاركته في الفعاليات على ضرورة مشاركة القطاع الخاص في COP28 وتقديم الاستثمارات والابتكارات القادرة على المساهمة في التوصل إلى الحلول المنشودة عبر كافة جوانب العمل المناخي.

ويجتمع في أسبوع نيويورك للمناخ واجتماعات الجمعية العامة للأمم المتحدة مجموعة من القادة من أنحاء العالم لتعزيز العمل الجماعي الهادف للتصدي لأكبر التحديات المشتركة التي تواجه البشرية مثل تغير المناخ.

-انتهى-

لجميع استفسارات وسائل الإعلام وطلبات إجراء المقابلات، يرجى التواصل عبر عنوان البريد الإلكتروني:

media@cop28.com

كما يمكنكم الاطلاع على آخر التحديثات بشأن مؤتمر الأطراف COP28 عبر موقع تويتر (@COP28_UAE) واستخدام الصور ومقاطع الفيديو عبر موقع فليكر (COP28UAE)، ولمزيد من المعلومات يرجى زيارة الموقع الإلكتروني لمؤتمر الأطراف COP28:

www.cop28.com

ملاحظات لوسائل الإعلام:

نُبذة عن مؤتمر الأطراف COP28 الذي تستضيفه دولة الإمارات:

- تستضيف دولة الإمارات مؤتمر الأطراف COP28، في مدينة إكسبو دبي، في الفترة من 30 نوفمبر إلى 12 ديسمبر 2023. ومن المتوقع أن يشارك في المؤتمر أكثر من 70,000 شخص، بمن فيهم رؤساء دول ومسؤولون حكوميون وعدد من قادة القطاعات الصناعية الدولية وممثلي القطاع الخاص والمجتمع الأكاديمي والخبراء والشباب، والمجتمع المدني، والسكان الأصليين، والجهات الفاعلة غير الحكومية.
- بحسب بنود اتفاق باريس للمناخ، سيشهد مؤتمر الأطراف COP28 أول حصيلة عالمية لتقييم التقدم المحرز في تنفيذ أهداف الاتفاق.
- ستقود دولة الإمارات عملية لكافة الأطراف للاتفاق على خريطة طريق واضحة لتسريع التقدم من خلال تحقيق انتقال منظم ومسؤول وعادل في قطاع الطاقة العالمي مع تطبيق نهج عدم ترك أحد خلف الركب لضمان مشاركة واحتواء الجميع في العمل المناخي الشامل.
- تستند خطة عمل COP28 إلى أربع ركائز وهي: تسريع تحقيق انتقال منظم ومسؤول وعادل في قطاع الطاقة، وتطوير آليات التمويل المناخي، والحفاظ على البشر وتحسين الحياة وسبل العيش، ودعم الركائز السابقة من خلال احتواء الجميع بشكل تام في منظومة عمل المؤتمر.